

# ARTISTES EN HERBE



C'est toujours un après-midi à guichet fermé, tellement ce spectacle est apprécié pour sa qualité.

La première partie était pleine de chansons, et les « Bodines » nous ont bien amusés avec l'histoire de leurs déboires de cure thermique !!!

A l'entr'acte la part de brioche est bienvenue et « les doigts d'or » nous présentent leurs travaux de l'année, bravo à ces adhérents pleins de talent.



Pour la deuxième partie le secret du thème est toujours bien gardé ...



Nos artistes ont toujours de nouvelles idées pour nous embarquer avec eux et cette année nous avons



fait une superbe croisière, pendant laquelle nous avons pu chanter des airs très variés selon les pays visités !!



Grâce à eux nous avons beaucoup ri et chanté, et cet après-midi permet à chacun d'oublier un moment les soucis de la vie.



Nous avons eu le plaisir de voir les adhérents repartir avec le sourire.





Merci les artistes : Dany, Didier, Jocelyne, Joël, Josette, Marcel, Marie-Christine, Raymonde, René,  
Merci pour les compliments aux participants et bien sûr pour le travail des bénévoles.



Sans oublier les musiciens : Bernard et Jean-Claude et les techniciens des Saulnières.



*Nicole Yvon*